

Voici la FIP !

DU DIMANCHE 21 AVRIL 2024

Quatrième dimanche de Pâques

Ac 4, 8-12 ; Ps 117 (118), 1.8-9, 21-23, 26.28-29 ; 1 Jn 3, 1-2 ; Jn 10, 11-18

VIENS, SUIS-MOI !

« La polyphonie des charismes et des vocations - nous rappelle le pape François dans son message pour la journée mondiale de prière pour les vocations - nous aide à comprendre pleinement notre identité de chrétiens. Comme peuple de Dieu (...), animés par l'Esprit Saint et insérés comme des pierres vivantes dans le Corps du Christ, chacun de nous se découvre membre d'une grande famille ».

S'il s'agit de « prier le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson » (Lc 10, 2), il s'agit surtout de nous rendre disponible à ses appels. Dieu ne cesse d'appeler. C'est souvent notre réponse qui est « en crise » ou qui fait défaut !

L'évangile de ce dimanche met en lumière la vocation sacerdotale, la vocation du Bon Pasteur qui « donne sa vie pour ses brebis » (Jn 10,11). Si, malgré les crises qui l'ont secouée, le Seigneur continue à donner des prêtres à son Église (cf. Jr 3,15) - des prêtres configurés à l'unique Bon Pasteur qu'est le Christ - c'est bien pour servir leurs frères et sœurs et les conduire « aux sources des eaux de la vie » (Ap 7,17) par la Parole et les sacrements.

Si le prêtre pointe la source de la vie - le Christ - il le fait, dans son être sacerdotal même et malgré ses faiblesses, « pour vous » et non « pour lui » ! Les nouveaux baptisés adultes, plus nombreux qu'auparavant à être attirés par le Christ, en ont bien conscience.

P. Jean Rencki+



Paroisse Sainte-Colette
14 bis, allée Darius Milhaud
01.42.08.24.18
sainte.colette@wanadoo.fr

Vos rendez-vous !

L'AGENDA LITURGIQUE

| | | |
|--------------------------|---|---------------------------------|
| <i>Dimanche 21 avril</i> | Quatrième dimanche de Pâques | Messe Pro Populo à 11h00 |
| <i>Lundi 22 avril</i> | Férie de Pâques | Pas de messe |
| <i>Mardi 23 avril</i> | Férie de Pâques | Messe à 11h30* |
| <i>Mercredi 24 avril</i> | Férie de Pâques | Messe à 11h30 |
| <i>Jeudi 25 avril</i> | Mémoire de Saint Marc, évangéliste | Messe à 18h30 |
| <i>Vendredi 26 avril</i> | Férie de Carême | Messe à 18h30 |
| <i>Samedi 27 avril</i> | Férie de Carême | Pas de messe |
| <i>Dimanche 28 avril</i> | Cinquième dimanche de Pâques | Messe pro populo à 11h00 |

***Cette messe est célébrée à la Maison Saint-Jean de Malte, située au 60 rue d'Hautpoul.**

Les confessions sont possibles un quart d'heure avant chaque messe et sur rendez-vous (pere.jsrencki@gmail.com).

**Votre église est ouverte le mardi et le mercredi de 10h00 à 18h00 ;
le jeudi et le vendredi de 10h00 à 19h00 ;
le samedi de 11h30 à 18h00 ; et le dimanche de 9h30 à 12h30 ;**

**Le secrétariat est ouvert du
mardi au vendredi de 14h00 à 18h00**

**Accueil par des bénévoles du
mardi au jeudi de 10h00 à 12h00
et le samedi de 15h00 à 18h00**

Sainte-Coco en pèlé !

AU MONT-MICH-MICH
(NE NOUS DITES PAS QUE VOUS AVEZ RATÉ ÇA !)

La semaine dernière, le Père Jean a convié tous ses paroissiens au Mont Saint-Michel. Ainsi, les pèlerins de Sainte-Colette ont établi leur camp au Prieuré d'Ardevon. Dans ce lieu idyllique, notre Père Curé avait pour étale une ancienne boulangerie, directement reliée au Christ par un arc-en-ciel. Ça ne s'invente pas !



Mardi, après que le Père Jean a célébré la Messe sur les hauteurs de Granville (à Notre-Dame du Cap Lihou), nous avons eu le plaisir d'être invités à déjeuner chez le Diacre Luc. Nous remercions chaleureusement son épouse Isabelle pour sa table extraordinaire. Nos jeunes ont également beaucoup aimé la salle de jeux où ils ont inventé le "Pingbi". Nous espérons aussi qu'ils auront aimé découvrir le Scriptorial d'Avranches, célèbre musée des manuscrits du Mont Saint-Michel...



Mercredi, cap sur l'Abbaye du "MSM" où le Père Jean aura eu l'honneur de concélébrer l'office du milieu du jour (hélas sans lunettes de soleil). Une déception heureusement évacuée par notre soirée crêpes, en grande partie orchestrée par Léonie !





Jeudi matin, visite d'une cidrerie dénichée par Hélène où nous aurons pu apprécier toute la concentration du Père Jean. La rumeur laisse néanmoins entendre que c'est Anthony qui aurait battu tous les records en dépensant plus de 150 euros dans la boutique...

Jeudi midi, retrouvailles avec la famille de Sabine, notre ancienne assistante, à l'occasion d'un heureux déjeuner au soleil. Huit délicieux poulets fermiers auront été engloutis à l'occasion... Nous devons prendre des forces pour traversée la baie du Mont Saint-Michel tous ensemble !



Dieu soit loué ! Malgré les apparences, Jeff, notre guide, ne s'est pas noyé dans les sables mouvants !



Vous pensez que nos jeunes ont passé tous leur vendredi sur leurs téléphones ? Pas du tout ! Il s'agissait des audio-guides décrivant la tapisserie de Bayeux, bien évidemment !



Merci, Père Jean, pour ces magnifiques aventures ! Vivement les prochaines !